

Sigmar Gabriel "verhindert" die Privatisierung der Autobahnen.

GIB Gemeingut in Bürgerkmenhand

🕡 attac



Keine Privatisierung im Grundgesetz!

Sehr geehrte/r Namen Ihres Abgeordneten einsetzen, mit der geplanten Änderung des Grundgesetzes wollen SPD und CDU/CSU den Bau und Betrieb von Autobahnen und Schulen privatisieren. Bitte stimmen Sie dieser Änderung unserer Verfassung nicht zu! Die meisten Menschen in Deutschland lehnen die Privatisierung öffentlicher Güter ab – ich auch! Selbst im Koalitionsvertrag wurde der Schutz der Daseinsvorsorge vereinbart. Bitte setzen Sie sich für eine Debatte jeder einzelnen geplanten Änderung ein, statt vorschnell ein Gesamtpaket zu verabschieden. Jeder Grundgesetzartikel muss für sich stimmig und sinnvoll sein! Mit freundlichen Grüßen

Unterschrift des Absenders



POSTKARTE

Empfänger

Platz der Republik 1

11011 Berlin

[☐] Bitte antworten Sie mir auf www.abgeordnetenwatch.de!